

# つなげよう、常磐線！ 一常磐線 駒ヶ嶺・浜吉田間鉄道復旧工事情報一 第3号

不定期刊行 2014年11月発行  
JR東日本 常磐復興工事区



## 常磐線復旧工事の動き



## 各工区の進捗状況について

### 新地南工区(ユニオン建設)

#### 杭打設工事が完了しました！

新地南工区において、濁川から砂子田川間の低床高架区間の鋼管杭の打設が11月13日で完了しました。

8月から杭打設の施工を開始し、全38本の施工が完了し、今後は上杭の溶接、梁工事を行なっていきます。

常磐線早期復旧に向け、皆様のより一層のご協力をよろしくお願いいたします。



#### 工事の作業風景！

現在新地南工区では、濁川や砂子田川に架ける橋りょう工事や、低床高架橋の杭工事などを行っています。

写真は、濁川と砂子田川の間に位置する、低床高架橋区間に於いて、梁スラブの施工に向けた足場工を行なっている様子です。



低床高架橋の足場工の様子

### 新地工区(大林組)

#### 杭工事が完了しました！

新地町から山元町へかけて工事を担当する、新地工区での高架橋の杭工事が11月13日に完了いたしました。

新地工区は工事区間内で182本の杭工事を行っており、5月15日の工事着手より、約半年の期間で施工を行いました。

今後は柱工事と梁工事を進め、いち早い常磐線の復旧へむけて安全に工事を進めてまいりますので、ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

#### 工事の作業風景！

現在新地工区では、高架橋の柱工事を進めており、今後高架橋の梁の構築工事を行なう予定です。

写真は、高架橋の梁構築のため、足場及び支保工の組立作業をしている様子です。高架橋上部において、鉄筋の組立作業を行なっています。



高架橋の梁構築工事の様子